

Antrag Nr. 10-O-15-0025
SPD-Fraktion

Betreff:

Instandsetzung Friedhofsmauer (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Friedhofsmauer im Bereich des Weges „Zum Falkenhof“ und gegenüber hinter der Trauerhalle links und rechts instand zu setzen.

Begründung:

Die Friedhofsmauer mit Hoheitsmarken zeigt in den benannten Bereichen, Weg zum Falkenhof als auch entlang des Feldweges hinter der Trauerhalle, erhebliche Schäden auf. Dies sind: tiefe Fugen, fehlender Mörtel, ausgebrochene Steine, im oberen Bereich der Mauer lockeres Material.

Die jetzt nahende kältere Jahreszeit wird den Verfall beschleunigen und spätere Reparaturen erheblich verteuern. Deshalb wäre es ratsam die vorhandenen Schäden jetzt zu beseitigen.

Wiesbaden, 08.10.2010

Frey
Fraktionssprecher